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関J内 会  Q&A

北町内会長さんの名前は次のうちの何番でしょうか ?

(1)濱田秀巌 (2)澤井弘司 (3)立田 清

町内機関誌の名前は何というのでしょうか ?

北町内会の住人は 5月 末現在で何人でしょうか ?

冒険広場のテニスコー トは何面あるでしょうか ?

北町内会に公園はいくつあるでしょうか ?

北町内会にコンピニエンスス トアーはいくつあるでしょうか ?

旭小学校のプールは何コースあるでしょうか ?

旭小学校の校長先生の名前 lま ?

北町内会にバス停はいくつあるでしょうか ?

「めぐみの森公園」にあるアカエゾマツの樹齢は約何歳 ?

町内を歩きながら左のF.5題 を

解いてみては如何でしょう、何
か新 しい発見があるかもしれま

せんよ。

正解者の中から厳正に抽選 し

た上素晴 らしい賞品をさしあげ

ます。

解答用紙に次のように記載 し

て、スパー中沢か北会館にある

「絆」の投稿箱に入れて下 さい

解答  Ql:(1)
Q2:・ ・・

解答用紙について:ま特に定め

ていませんので、メモ用紙など

でかまいません。

解答用紙には氏名電話番号を
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西町内会から分離して今年で10年 目を迎え、この間北町内会として住人が増えたり、様々な変革が
あったことでしょう???
10年前からの町内に関する思い出の写真をお持ちの方、又、出来事等をご存知の方はお話を伺いた

いと考えておりますので、編集委員まで連絡をお願い致します。

中村 弘 (北 2T自 )            中野 豊 (北 21‐風 )
中谷武士 (北 1丁 巨 )         _ 加藤一男 (北 5丁 目〉
山田利喜夫 (北 4可日)
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1   役 員 合 同 会 議 を 覗 い て

L…………………………………………・…………Ⅲ……………… 編集委員 (山田)… …」

6月 9日 (日 )恵み野北会館にて18:30よ り、約 2時間にわたり町内会長、副会長、各部長、副部長、

各区長の皆さんにより、役員合同会議が開かれました。

会議の内容は、市民運動会の競技内容及び参加の呼びかけについてと、今後の諸行事推進について説明され

会議参加者による協議が積極的に行われました。

特に今後の諸行事推進については、次のような行事が計画されており、回覧等により町内会へお知らせする

ので、各区長さんから参カロを呼びかけていただくように、役員からお願いしていました。

(1)恵庭すずらん踊 り・・・・・・・8月 3日 (土 )16:00～

(2)恵み野夏祭りすずらん踊り・・・ 7月 27日 (土 )15:00～

(3)恵み野納涼盆踊 り・・・・・・・8月 14日 (水 )15日 (木 )

(4)親睦ビールバーティ・・・・・・

その他、これまでの経過について報告
がありました。

8月 18日 (日 )

か   では 由が
7ヽ

町西機関議■ttF編集員から
投稿のお願い

北6丁目の区編成について

除雪について要望及び市当局との
交渉について
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今年は、各役員をはじめ各区長さん

それぞれ新しい方が多い中、皆さんの

経験や知識を、少しずつ出し合らて、

一
    ヽ議

これからの町内行事を真剣に協議する姿に、この町内で生活できる事を心強く感じました。

各役員をはじめ各区長さん方の努力に、町内の皆様からエールを送っては如何でしょう.
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恵 ~園 ポ ラ ン テ ィ ス に 思 う

婦人部長   鈴 木 道

恵み野に住んでlo年、街の発展にしたがい風景も御近所の方々もずいぶん変わったように思います。

かたことだった子供達も、いっばし人生を考えるようになり、親世代も年を重ねたことを実感しています。

世間で話題の高齢化社会も、他人事でなく思うようになった今日このごろです。

では、何が出来るか、何をしなければらならいのかを考える手がかりとして、今年度婦人部をお引き受けし

ポランティアにも参加してきましたが、家庭形態の多様化してきた昨今、住宅事情や家族構成から恵望園

等の施設に入居される方、希望する方が多くなっています。

そんな施設で1ま 、ポランテ ィアの必要性も高 くなってきているのです。福祉に限 らず、ポランテ ィアは、

「 してあげる」気持ちではなく、人と人のつながりとして、同じ目線で行動していきたいものです。

障害の有無にかかわらず、人は、確実に年を重ね心身の様々な機能が低下 します。

その時、周囲から自然に支える手》さしのぺられ、共に歩いていけたらどんなに素晴らしいでしょうか、

「何かお手伝いしましょうか ?」 というひとことが、かけられる自分にな りたいと、いつも考えています。

恵望園では、家族でもない私が訪れても、皆、喜んでむかえてくださるし、手をさす り、スプー ンを運ぶと

笑顔をかえして下さいます。

「今日も来ましたよ」「また来ますからネ」という気持ちが自然に声にも出ます。

胸の中があたたくなるような気がします。

少しでも時間と気持ちのある方ヽ一度、ポランテ ィアに御一緒下さい、きっと御自分にも

沢山かえってくるものがあると思い政す。

そして、意望国に限らず、ポランティアを必要としている、様々な場面に少しずつでも、

参加して下さ茫よう、議っています。
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7月 7日 (日 )夜 6時から旭小学校体育館及びグランドで、親子七夕・花火集会が開催されました。

この集会は、子供会の役員が中心となって、回覧版の原稿作成から、おやつの袋詰め・七夕の短冊の

準備等、みんなで協力することを学びました。

医中心となった役員璽 金野亜希 (旭小 5年 )・ 清野里美 (旭小 5年 )・ 中鉢英恵 (旭小 5年 )・
本美夕 《墓み野小 5年 。'0月 に西町内会へ弓|っ 議しましたが最 壌で

鷲任を持ってこの企画に踊わってくれました)

警参加人数國 276名 (大人72名 ・子供 161名・幼児43名 )

集部から訂正
「絆J2号の [あ むたの地区の区長・班長さんを知っていますか ?]

次のように地区の班長さんを訂正いたします。 (ごめんなさい )

子供会か らのお い

親子七夕・花火大会の花火の

時に使った、「着火マン」が

行方不明になってし重いまし

たので、心当たりのある方ま童

釘湾の育成部長さんまで連絡

をお願い致 します。

連絡先 :

曲回
｀

英治

喜市

憲行

章治

北 l丁目4区
2班長 岡村 和子  _ _
3班長 村越 利美

北5丁 目3区長 丹田美喜男
1号棟A班長 灌  伸也

B班長 谷回 則幸
C班長 斉藤 則男
D班長 市川 元樹

3号棟A班長 高橋 勝也
B班長 納富  等
C班長 佐々木 栄
D班長 池田 導穂

2号棟A班長
B班長

C班長
D班長

野

川

浦

村

中

相

三

中
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